

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 24. Mai 2018

Pressemitteilung des Ausländerbeirates Mühlheim - „Rechtspopulismus – Herausforderungen in/für Hessen und Europa“

Zur Informations- und Diskussionsveranstaltung „Rechtspopulismus – Herausforderungen in/für Hessen und Europa“ am Mittwoch, den 06.06.2018, vom 18:00 bis 21:00 Uhr, im Stadtverordnetensitzungssaal des Mühlheimer Rathauses, Friedensstr. 20, laden der Ausländerbeirat der Stadt Mühlheim am Main, das Mühlheimer Bündnis für Solidarität, Vielfalt und Toleranz, gegen „Rechts“ – Demokratie leben!, der Kreisausländerbeirat Offenbach, die Arbeitsgemeinschaft der Ausländerbeiräte Hessen und die Hessische Landeszentrale für politische Bildung ein.

Europaweit wachsen rechtspopulistische Bewegungen. Ziel ihrer Propaganda sind dabei insbesondere sogenannte „Ausländer“, Juden, Muslime, jedoch auch andere „sichtbare“ Minderheiten. Eine neue Herausforderung für Demokratien in ganz Europa. Auch für Hessen. Schon jetzt ist dies u.a. verbunden mit der Zunahme verbaler Angriffe z. B. auf Repräsentanten der Ausländerbeiräte. Und: Rechtspopulisten könnten demnächst in den Hessischen Landtag einziehen.

Warum gelingt es Ihnen mit rechtspopulistischen Forderungen und Argumentationen zunehmend offensichtlich erfolgreich Wählerstimmen zu gewinnen und das auch in Hessen? Mit welchen Parolen werben Rechtspopulisten? Wie verpacken sie ihre Sichtweisen in politische Botschaften? Welches Gesellschafts- und Menschenbild tritt zu Tage, wenn man entsprechende Standpunkte der (rechtspopulistischen) Parteien kritisch analysiert? Welche Gemeinsamkeiten, aber auch Unterschiede gibt es zu rechtspopulistischen Parteien in unseren Nachbarländern?

Diesen Fragen wird in der Veranstaltung mit renommierten Wissenschaftler und Praktikern nachgegangen.

Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind eingeladen. Die Veranstaltung ist kostenfrei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Die Veranstaltung in Mühlheim ist Teil einer hessenweiten Veranstaltungsreihe zum Thema Rechtspopulismus, die von der Arbeitsgemeinschaft der Ausländerbeiräte Hessen in Zusammenarbeit mit der Hessischen Landeszentrale für politische Bildung und den örtlichen Ausländerbeiräten bis zur Landtagswahl am 28.10.2018 angeboten wird.